

INFORME DE ACCIONES DE LA PRESIDENCIA DE CONAPAM.

Periodo: Del 21 de enero al 3 de febrero 2023.

INFORME 9 (2-2023)

Muy estimados miembros del Consejo:

Les presento para su conocimiento parte de las acciones realizadas en este periodo por la presidencia de CONAPAM.

1. Búsqueda de plazas para el cumplimiento y seguimiento de proyectos.

Con respecto a la necesidad observada de crecimiento de personal técnico de CONAPAM es mi opinión considerar avanzar en conocer estudios o elaborarlos sobre necesidades , proyectos y personal actual para tener argumentos sólidos que nos permitan avanzar en esta necesidad que no se ha logrado en muchos años , por lo que animo a la oficina de recursos humanos a avanzar en esta línea ya conversada.

Se tiene planeado la firma del convenio con la Universidad Latina el 17 de febrero del 2023 en un evento en el auditorio de la Universidad a las 10 am que da por iniciado el desarrollo de proyectos .

Con respecto a la Política Nacional de Envejecimiento seguimos en la ratificación de acuerdos con las entidades públicas y con previo confección de un acuerdo de términos de referencia para asesoría externa.

Se planea presentar a la junta rectora en próximas sesiones para discusión y acuerdos dos resultados de asesorías : Desarrollo de mecanismos de definición de miembros de consulta y el desarrollo del plan Alzheimer.

Con respecto a la norma de habilitación de HLE se envió nueva nota para establecer una programación de reuniones , pero aún no tenemos respuesta del Ministerio de Salud.

Se convoco a reunión de seguimiento del grupo abierto de vejez en NU y seremos representados por miembros de cancillería ubicados en la sede , por lo cual se les compartieron nuestros insumos de trabajo presentados recientemente en Chile y quedamos anuentes para agregar más información si fuera necesario.

2. Comunicación.

Con respecto a la página , estoy dando seguimiento con comunicación con Don Ignacio y me explica que estamos en avances y próximos a lanzamiento en la segunda semana de febrero Para dicho momento haremos un programa de tertulias con Don Ignacio y será una gran

momento para posicionarnos grandemente en las acciones que realiza CONAPAM y las que se encuentra en desarrollo .

Esta última semana fui convocado a la conferencia presidencial para evacuar pregunta de NC 11, sobre el tema tan importante de Abandono, y siempre es una gran vitrina para colocar nuestros principios de defensa de la dignidad humana y los pilares que trabajamos.

Se planea para la próxima semana una reunión con OBS y tener una presentación de la Licencia Irene Hernández, para evacuar todas las dudas sobre SINERUBER..

3. Política.

Tuvimos la primera sesión del consejo social de la casa presidencial. Dentro de los aspectos importantes a señalar está el interés de promocionar el uso de SINERUBER .

Tuve reunión con el consejo de gestión de riesgo y lo importante de continuar desarrollando un diagnostico de riesgos en la comunidad.

Se sigue buscando la solución sobre la definición del reglamento de exclusión del IVA para OBS , así como la solicitud de prórroga para la aplicación del SICOP para las mismas organizaciones mientras se logra la capacitación.

4. Observaciones de funcionamiento a lo interno de CONAPAM.

Seguimos en el análisis de situación de las personas en modalidad de abandono y desarrollando instrumentos para lograrlo.

En otro orden de cosas debido al creciente aumento de actividades de la presidencia y coordinaciones para los próximos proyectos es importante que la junta rectora cuente con una secretaria específica ,que lamentable no se ha tenido en 23 años, por lo que iniciaremos todo las acciones posible para lograrlo .

Atentamente .

Dr Norbel Roman Garita

Presidente .

CONAPAM.